



Macabron / Maca Carriedo (Periodista)

CIUDAD DE MÉXICO (ADELA MICHA).- En la **Cámara de Diputados** en domingo y todo estuvieron chambeando, se discutieron las reformas a las leyes secundarias de la Reforma Judicial, el debate se puso interesante, el diputado **Guillermo Anaya** explicó y dijo que no elige el pueblo a los candidatos sino que va a ser un comité que va a elegir a los candidatos y nos explicó las cosas como se deben de explicar en México, para que las entienda la gente, en términos de chilaquiles. Por su parte, el diputado **Juan Ignacio Zavala** cuestionó que, si el procedimiento es tan bueno, ¿por qué no lo aplican para sus dirigencias?

El diputado **Moreira** aplicó que la Reforma Judicial era como un chiste de Pepito, le encanta a Moreira poner ejemplos de chistes de Pepito.

